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全学学群・専門学群代表者会議 第六回本会議議事内容報告書 
作成者：猪瀬百合子 
【日時】2018年 10 月 10日 
【場所】5C506 
【出席】全体 75 定足 38 出席 35 遅刻 6 早退 3 
 
【内容】 
①平成 30 年度学園祭実行計画書追加提出分に関する要請 
 
【資料確認】 
18239 議事次第 
18240 第三回意見聴取会議事内容報告書 
18235 学園祭実行計画書追加提出分に関する要請 
18241 学園祭実行計画書追加提出分（運営要領） 
18242 学園祭実行計画書追加提出分（二次予算案） 
18243 学園祭実行計画書追加提出分（企画リスト） 
参考資料 1 Web サイト・SNS許可状況 
参考資料 2 ポスター依頼リスト 
参考資料 3 共用ごみ箱設置場所 
18209 学園祭実行計画書 
18210 学園祭実行計画書（運営要領） 
18211 学園祭実行計画書（企画リスト） 
 
【審議】 
○四家武彦議長 
それでは会議を始める。 

 
○学内行事委員会 楊欣海委員長  
先週に引き続き平成 30年度学園祭実行計画書追加提出分に関する要請について審議をす
る。これは一次実行計画書に追加があった為実委から提出された実行計画書の最終版で
ある。 
18241 運営要領は追加または変更があったもののみ記載されている。 
18242 二次予算案は一次予算案から変更を行った最終版である。 
12243 企画リストは一次で承認済みのもの、その中で黄色い部分が変更点、備考欄に変更
点が書いてある。緑が先週の会議から変更があったもの、白色が二次で新しく出たもの
である。 
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参考資料 3 つに関しては、運営要領の審議に付随するものである。 
 
●学実委阿部 
企画リストの修正を行う。 
企画番号 644、企画リストから削除 
企画番号 669、物品協賛ありからなしに変更、協賛の内容も削除 

 
○質問 

18243、企画番号 509 の企画概要に変更がないようであるがなぜか。（地球軽部） 
●回答 
反映ミスである。正しくは金銭授受あり、物品協賛なし、企画概要より物品協賛の内容
を削除する。（学実委阿部） 

 
○質問 
追加提出分 3ｐ、広報宣伝活動について。先週筑波大学新聞への広告掲載の依頼について
話したが、筑波大学新聞の広告についての記載が広報宣伝局に記載がない。筑波大学新
聞には学園祭の広告等が盛り込まれないということか。（資源石川） 

●回答 
回答に時間が欲しい。（学実委佐川） 

 
○質問 
追加提出分の自転車撤去について、前回と図が変わっており、前回黒塗りであった部分
がなくなっているがこれはどう認識すればよいか。（日日瀬辺） 

●回答 
確認するので時間が欲しい。（学実委野尻） 

 
○質問 
参考資料 1 について、前回、最終更新が 2 か月以上ないことについて確認した際、本会
議で出すという回答であったが、これは新しくなっているのか。日付は更新されている
が、変更がないのではないか。（資源石川） 

●回答 
回答に時間が欲しい。（学実委佐川） 

 
○質問 

18243、企画番号 147 の備考欄について、常に有資格者が常駐すると書いてあるが、意味
が二重になっているので変更してほしい。（医学宮内） 
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●回答 
変更させていただく。備考の「常に」を削除する。（学実委阿部） 

○医学宮内 
有資格者の常駐については確認した。 

 
●学実委野尻 
自転車撤去の地図の読み方について。斜線部に大学会館の北駐車場の邪魔になる物を全
て撤去するという意味であるが、黒塗りにしてしまうと地図が真っ黒になってしまうた
め斜線に変更した。 

 
●学実委佐川 
筑波大学新聞について。依頼を受けたうえで記事を入稿したことが確認されたので、「筑
波大学新聞、紫峰の風から依頼を受け記事を入稿した」という文を追加する。 
続いてWeb宣伝についてだが、前回の回答は「たまご展」などが企画リストとの齟齬が
あったので訂正させていただくという意味であった。 
また資料の訂正がされていなかったので変更を述べさせていただく。 
企画番号 31 を 29 に変更。 
企画番号 29、同好会をヒーローアクション同好会に変更。 
企画番号 46、企画名を雙峰祭ステージに変更。 
企画番号 115、筑波大学ギター・マンドリン部（現役と OBOG）を筑波大学ギター・マ
ンドリン部教室班に変更。 
企画番号 116、たまご展を洋画・版画展に変更。 
企画番号 502、阪神タイガースを楢原 JAPAN に変更。 

 
○質問 

18243、113 備考欄で、企画団体に向かってという表現を企画団体のスタッフという表現
にした方がよいのではないか。（生物冨田） 

●回答 
スタッフ等は「企画団体」と表記を統一している。（学実委阿部） 

 
○質問 
参考資料 2、高等学校名について、ほとんどの高校が「高等学校」という表記になってい
るが、茗渓学園、宇都宮高校、栃木高校のみ表記が統一されていない。また 2 回書かれ
ている高校がある。（日日瀬辺） 

●回答 
回答に時間が欲しい。（実委佐川） 
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○質問 
参考資料 2 の学校名について、2ｐ、上から 18 番目に千葉市立千葉高等学校とあるが、
浦和高校に関しては「さいたま市立」などの表記がなく統一されていない。（人文竹下） 

 
○質問 
企画番号 119、121、125の企画名が切れているので改行した方がよいのではないか。（化
学三浦） 

●回答 
見やすいように変更する。（学実委阿部） 

 
○質問 

122 の企画名の最初にスペースが開いているように見えるので、意図がないなら改善すべ
きである。（工シス井島） 

●回答 
変更する。（学実委阿部） 

 
○質問 
画書は承認された後誰に提出されるのか。（数学五十嵐） 

●回答 
企画書は学生生活課に提出され、審議ののち副学長に提出され承認される。（学内行事委
員会） 

○質問 
企画書の資料も同時に渡るのか。（数学五十嵐） 

●回答 
この学園祭実行計画書に含まれるものはすべて副学長に提出される。（学内行事委員会） 

 
○質問 

18241、20P、協賛していただく酒蔵の数と、18242二次予算案の樽酒振る舞いの通信費、
お礼文書及び写真送料の酒蔵の数が合っていないが、全ての酒造に文書を送るわけでは
ないということか。（日日松下） 

●回答 
確認するので時間が欲しい。（学実委） 

 
●回答 
全ての酒蔵さんに謝礼を送ることになっているので訂正する。（学実委） 
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○質問 
今回の議題は「～に関する要請」と書いてあるが、この要請の具体的な内容はどこに書
いてあるのか。（数学五十嵐） 

●回答 
この要請に関する書類は 18235 となっている。は前回の会議で議決されているので今回
の資料には含まれていない。（学内行事委員会） 

 
○質問 
先ほどの予算に関する変更は資料訂正ということで合っているか。（学内行事委員会） 

 
○質問 
参考資料 2 について 2ｐ、上から 13 番目、学校名が異なっているようである。 
（日日瀬辺） 

●回答 
参考資料について、資料は他の資料との矛盾が生じる点についてのみ変更を行った。学
校名は春日部共栄高等学校が正しい。流通経済大学付属柏高等学校の重複についても訂
正する。（学実委佐川） 

 
○質問 
参考資料ということなので、全代会の決議には及ばない。訂正されることに問題はない
が、申請の区切りはあると思うので、確定次第学内行事委員会に提出し、確認してもら
ってほしい。（資源石川） 

●学内行事委員会 
一度学内行事委員会に提出してもらい確認した後、全代会構成員が確認できるようにす
るといった形をとりたい。 

○資源石川 
ということなので完成したら学内行事委員会の方に提出してほしい。 

 
○質問 
樽酒振る舞いの数量の変更についてだが、数量の変更により予算が変更になるが、どこ
から予算を回すのか確認をお願いしたい。（学内行事委員会） 

●回答 
少々時間を頂く。（学実委浅井） 

 
○学実委佐川 
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Web 申請について、広報宣伝局の二次宣伝の申請が始まっており、また当日の申請も受
け付けているので、確定するのは雙峰祭後になる。 

●質問 
毎年そのように行われているのか。（資源石川） 

○回答 
少々時間が欲しい。（学実委佐川） 

 
○四家議長 
現在出席が定足に足りていない。この後も定足に満たない場合、本日は審議のみを行い、
議決はとらない。次の会議において、この件については審議を省いて議決のみを行う。
その際学実委は出席を義務とはしない。質問は本日中に出すように。 

 
●学実委佐川 
二次申請期間、当日申請の申請期間について、昨年度も同様であった。また前回審議し
て可決して頂いた一次実行計画書の方にもその記載がある。 

○質問 
会議を通さなくてもいい資料ではあるが、学内行事委員会に提出するべき内容であるの
で、期限を区切るべきである。今年は無理であるが、来年以降は提出する必要がある。（資
源石川） 

●回答 
検討する。（学実委佐川） 

 
○質問 
体裁についての質問があった。18243、112 の備考欄、ツクメンではなくクロノファクト
リーに統一すべきである。また企画番号 506、企画概要の「ハンドドリップコーヒーの販
売を行う」は、「ハンドドリップコーヒーの調理・販売を行う」とすべきである。こちら
資料訂正でよいか。（学内行事委員会） 

●回答 
その通りに変更する。（学実委阿部） 

 
○質問 
会議はいつまでやるのか。（化学田邊） 

●回答 
学実委の回答が全てなされたら会議を終了する。もしくは 20：10に質問を終了し、学実
委に回答して頂く。（四家） 
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●学実委浅井 
追加提出分では酒蔵の数が 25、予算案の方では 21 と指摘があったが、ひとつの酒蔵に断
られたので現在は 24 である。よって予算のほうでは 21 から 24 に個数を変更する。それ
にしたがって 420 円支出が増え、予備費が 420 円減る。 

○学内行事委員会 
断られた酒蔵に関して修正を行いたいのでそれとお知らせ頂けたらと思う。また大きな
変更なので会議前に知らせてほしかった。 

 
○学実委杉山 
ツイッターで全代会の人が「帰りたい」などと発信しているが問題があるのではないか。 

●石川副議長 
今後いっさいやめるように。学実委の方には申し訳ない。 

 
●学実委 
樽酒振る舞いに協賛していただく酒蔵さんのうち、藤田酒造店に協賛を断られてしまっ
たので、変更する。 

 
○四家議長 
審議を終了する。定足に達していないので本日は採決をとらずに流会とする。次回の会
議については議長団で話し合ってから共有する。 
以上で会議を終了する。 

 
 
【委員会報告】 
○議長団 
副学長の懇談会があるので出席してほしい。来週、再来週にも会議がある。 

○総務委員会 
会議の準備を行った。 

○教育環境委員会 
TWINSや manaba など情報関連のシステムについて学生から意見と募るので、興味があ
る方は協力お願いしたい。 

○生活環境委員会 
活動を行っていない。来週から駐輪場の整理、空気入れについて話し合いを行う。 

○調査委員会 
ミーティングを行い、調査内容の進捗を共有した。全代会用掲示板を探している。 

○広報委員会 
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217 号を執筆中。 
○学内行事委員会 
意見聴取会後に資料の体裁面を確認した。 

○実委に関する特別委員会 
学園祭実行委員会についての改正を発議するために決議を行うために署名を集めている。
変更案としては二次実行計画書を学内行事委員会での審議ののち議長団の承認をへて全
代会の承認とする、また学実委に関する特別委員会を常設の委員会にすることで毎年の
設立の会議を減らすということが挙げられる。この署名は会議を開くための署名である
ので、賛成・反対は関係ない。 

 
【諸連絡】 
なし 

 
散会 


